

Die Sektkorken knallten

Der AC Wals gewann den Ringer-Nationalligatitel



Meister: Der AC Wals gewann den Titel in der Ringer-Nationalliga. Fotos: BB

WALS-SIEZENHEIM. Nach dem 36:15 im Nationalligafinale gegen die Ringer der KG Vigaun/Abte-nau knallten die Sektkorken beim AC Wals. Verstärkt durch die Bundesligakämpfer Tamas Zoltan und

Martin Schlagenhaufen schaffte es die junge Mannschaft von Trainer Wolfgang Muttenthaler die fünf Punkte Rückstand vom ersten Fi-nale wettzumachen. Die „Einser“ schlug den KSK Klaus 38:15.